

**Transvision 2017: Des Transhumanistes de 20 pays et de 4 continents s'unissent autour d'une déclaration technoprogressiste.**



*Text in English below*

Réunis à Bruxelles à l'initiative notamment de l'Association Française Transhumaniste - Technoprog pour le [colloque international TransVision](#) , les participants rappellent que:

*Le monde est de manière inacceptable inégalitaire et dangereux. Les technologies émergentes pourraient le rendre largement meilleur, ou bien pire. Malheureusement, trop peu de gens comprennent aujourd'hui la dimension des menaces ou des bienfaits auxquels l'humanité doit faire face. Il est temps pour les technoprogressistes, les transhumanistes et les prospectivistes de renforcer leur engagement politique afin de tenter d'influer sur le cours des événements.*

Ils ajoutent:

*Notre vision inclut une abondance durable d'énergie propre, de nourriture saine, de biens matériels, de soins de santé abordables, d'intelligence globale, de bien-être mental, de temps de créativité - permis par une application des technologies convergentes, sans laisser personne sur le côté.*

Dans ce cadre ils invitent notamment à ce que l'objectif de longévité soit pris en compte par l'Organisation mondiale de la santé dans le cadre de son treizième programme général de travail (2019–2023) (pour le faire savoir, réagissez [ici](#)).

Ils ont offert des vêtements transhumanistes à Manneken-Pis exprimant le souhait d'une vie beaucoup plus longue en bonne santé pour tous.

Pour les activités à venir, un calendrier commun sera établi. La prochaine conférence TransVision se tiendra à [Madrid](#) du 19 au 21 octobre 2018.

Marc Roux, président de l'Association française transhumaniste - Technoprog +33 677 855 733

Didier Coeurnelle, vice-président +32 489 43 55 94; [contact@transhumanistes.com](mailto:contact@transhumanistes.com)



**Transhumanists from 20 countries and 4 continents are united around a technoprogressive statement.**



Meeting in Brussels at the initiative of the French Transhumanist Association - Technoprog for the [international conference TransVision](#), the participants recall that:

*The world is unacceptably unequal and dangerous. Emerging technologies could make things dramatically better or worse. Unfortunately, too few people yet understand the dimensions of both the threats and rewards that humanity faces. It is time for technoprogressives, transhumanists and futurists to step up our political engagement and attempt to influence the course of events.*

They add

*Our vision includes a sustainable abundance of: clean energy, healthy food, material goods and shelter, affordable healthcare, all-round intelligence and mental well-being, and time for creativity – enabled by the application of converging technologies, with no-one left behind.*

In this context, they urge that the longevity objective be taken into account by the World Health Organization in the framework of the Thirteenth General Program of Work (2019–2023) (to let it know, [react here](#)).

They symbolically offered transhumanist clothes to Manneken Pis, the oldest and rejuvenated citizen of Brussels.

Future activities are being organized. A common calendar will soon be established. The next TransVision conference will be held in [Madrid](#) from 19 to 21 October 2018.

Marc Roux, President of the Association Française Transhumaniste - Technoprog +33 677 855 733

Didier Coeurnelle, Vice President +32 489 43 55 94

[transhumanistes.com](http://transhumanistes.com)

[contact@transhumanistes.com](mailto:contact@transhumanistes.com)

